

PRESSEMITTEILUNG

Würth Industrie Service feiert über 1.880 Jahre 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geehrt

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Boss
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Künzelsau.

Am Freitag, den 24. November 2017 fand die diesjährige Jubilarfeier für insgesamt 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG statt. Das neu erbaute Carmen Würth Forum in Künzelsau wurde für die Festlichkeit genutzt und bot den feierlichen Rahmen.

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-51153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com

27.11.2017

Die Jubilarinnen und Jubilare sowie ihre Partnerinnen und Partner wurden im Foyer des Carmen Würth Forums herzlich empfangen. Rainer Bürkert, Geschäftsbereichsleiter der Würth-Gruppe und Geschäftsführer der Würth Industrie Service, begrüßte alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Jubilarfeier. Er bedankte sich für das Engagement und das langjährige Vertrauen im Unternehmen, sowie deren Beitrag zum Erfolg. Anschließend übergab er das Wort für eine Ansprache an Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth, Vorsitzender des Stiftungsaufsichtsrats der Würth-Gruppe, und Peter Zürn, stellvertretender Sprecher der Konzernführung der Würth-Gruppe.

15 Jahre ist es her, als ein paar visionäre Würth-Mitarbeiter das leerstehende Gelände der ehemaligen Deutschorden-Kaserne auf dem Bad Mergentheimer Drillberg im Jahr 1998 betraten. Gerade einmal 88 Mitarbeiter umfasste die damalige Division Industrie der Adolf Würth GmbH & Co. KG. Kurze Zeit später wurde die Würth Industrie Service als eigenständige Tochtergesellschaft der Adolf Würth GmbH & Co. KG in Bad Mergentheim am 13. Januar 1999 gegründet. Heute ist das Unternehmen mit seinem europäischen Logistikzentrum auf dem Drillberg tätig und mit mehr als 1.450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die nationalen und internationalen Industriekunden im Bereich C-Teile-Management tätig. Seit den Anfängen hat sich viel verändert.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind es, die maßgeblich zu dieser Entwicklung und zum Erfolg des Unternehmens beigetragen haben sowie das Unternehmen in Zukunft auch weiter gestalten. Gerade der Einsatz und das Engagement der Jubilare zur Würth Industrie Service in diesen Jahren wurden hervorgehoben. Langjährige und loyale Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind insbesondere in der heutigen Zeit wichtiger denn je, um gesetzte Ziele gemeinsam zu erreichen und erfolgreich umzusetzen. Auch den anwesenden Partnerinnen und Partnern der Jubilare wurde ein besonderer Dank für ihre Unterstützung und ihr Verständnis ausgesprochen. „Die Mitarbeiterinnen und

Mitarbeiter sind das Herzstück des Unternehmens. Sie sind es, die sich dafür entschieden haben, das Unternehmen mitzugestalten und Ihre Kompetenz, Ihre Ideen und Ihren Tatendrang einzubringen. Dafür verbringen Sie viel Zeit in der Firma, deswegen danke ich Ihnen als Jubilare ganz herzlich für ihre Treue und ihre Loyalität – zur Würth Industrie Service und zur Familie Würth.“, so Bürkert. „Zu unserer Unternehmenskultur gehört auch das Feiern, aus diesem Grund sind wir heute Abend hier zusammengekommen, um Danke zu sagen und die vergangenen Jahre zusammen Revue passieren zu lassen.“

Die Ehrungen wurden von den zuständigen Ressortleitern durchgeführt, die den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nochmals ihren Dank für die jahrelange Treue und die exzellenten Leistungen in den letzten Jahren aussprachen. Es wurden 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die 10, 15, 20, 25, 30, 35 und 40 Jahre Betriebszugehörigkeit, sowie zwei Rentner geehrt. Insgesamt kamen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf 1.880 Jahre bei der Würth Industrie Service.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Feier, gab es ein festliches Abendessen, bei dem die Geehrten, sowie deren Partnerinnen und Partner den Abend bei gemütlichem Beisammensein ausklingen lassen konnten. Außerdem blieb noch genügend Zeit um sich über die vergangenen Erfahrungen und Erlebnisse bei der Würth Industrie Service auszutauschen.



Bild 1: Prof. Dr. h.c. mult. Würth.jpg

Bildunterschrift 1: Feierliche Ansprache von Prof. Dr. h.c. mult. Reinhold Würth im Rahmen der Jubilärfest



Bild 2: Jubilärfest2017.jpg

Bildunterschrift 1: Die Jubilärfest der Würth Industrie Service im Ambiente des Carmen Würth Forums

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.450 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.